



Regierungsratsbeschluss vom 09. Dezember 2025

Schriftliche Anfrage Franziska Stier betreffend Mittelverwendung der «Sportmillion» im Kanton Basel-Stadt unter Berücksichtigung von Geschlechter- und Inklusionsaspekten

P255400

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Kanton Basel-Stadt fördert mit verschiedenen Massnahmen die Inklusion und die Gleichstellung der Geschlechter im Sport. Dazu gehören Weiterbildungs- und Förderprogramme. Mit der «Sportmillion» unterstützt der Kanton Basel-Stadt Sportvereine darin, ihren Mitgliedern die Vereins- und Sportaktivitäten zu attraktiven Konditionen anbieten zu können. Sportvereine können zudem Beiträge aus dem Swisslos-Sportfonds Basel-Stadt erhalten. Mit den Schwerpunkten «Förderung von Sport und Bewegung bei Frauen und Mädchen» und «Inklusion» setzt der Kanton Basel-Stadt mit dem Swisslos-Sportfonds wertvolle Impulse in der Sportförderung. Insgesamt stehen ab 2026 300'000 Franken für Initiativen und Projekte in diesen Förderbereichen zur Verfügung.

